

Neusiedler Volkspartei

Informiert!!!

Presseausendung: Tennishalle

Bei der gestrigen Gemeinderatssitzung wurde die Errichtung einer Tennishalle beschlossen.

Schon im Jahr 2019 hat die ÖVP aufgezeigt, dass für die alte Tennishalle Handlungsbedarf besteht und ein großer Neusiedler Verein (UTC) dringende Unterstützung der Stadtgemeinde braucht. Nach langem Zögern der SPÖ Fraktion wurde am 20.05.2021 ein Grundsatzbeschluss zur Errichtung der Tennishalle im Gemeinderat gefällt, bei dem sich alle Fraktionen FÜR den Bau einer Tennishalle aussprachen.

Jetzt, am 23.02.2023, wurde seitens der SPÖ Fraktion - nach zweijähriger Planungsphase - ein einziges Umsetzungskonzept vorgestellt. Beauftragt für ein Konzept wurde nur die PEB (Projektentwicklung Burgenland des Landes Burgenland).

„Wir haben trotzdem der Errichtung einer Tennishalle zugestimmt, weil kein weiterer Verein auf die Straße gesetzt werden darf!“, erklärt ÖVP Stadtparteiobmann Mario Müllner: „Gleichzeitig beanstanden wir, dass keine alternativen Finanzierungs- und Errichtungskonzepte vorgelegt wurden, denn die beschlossene Errichtung in Form eines Mietkaufmodells kostet der Stadtgemeinde 6,8 Millionen Euro bis zum Jahr 2049.“



Symbolbild